

# WARTAWAN

## Pangdam III/Siliwangi Apresiasi Kegiatan TMMD Ke-119 Kodim 0602/Serang

A. Nopriyadi - [SERANG.WARTAWAN.CO.ID](http://SERANG.WARTAWAN.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 16:22





Serang - Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Mohammad Fajar, MPICT mengapresiasi pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-119 Kodim 0602/Serang.

Hal itu disampaikannya pada upacara penutupan program TMMD ke-119 yang diadakan di Lapangan Pondok Pesantren Shohibul Muslim, Kecamatan Tunjung Teja, Kabupaten Serang Provinsi Banten, pada Rabu (20/3/2024).

"Saya Pangdam III/Siliwangi selaku Pengendali Kegiatan Operasional (PKO) TMMD secara tulus dengan rasa hormat dan bangga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Gubernur Banten, Bupati dan unsur Forkopimda yang telah membantu menyelesaikan kegiatan ini sehingga terlaksana 100 persen," katanya.

Pangdam III/Siliwangi mengungkapkan keberadaan dirinya di tengah-tengah masyarakat Kabupaten Serang dalam penutupan TMMD ke-119 bukanlah tanpa pertimbangan.

"Dukungan pemerintah dan partisipasi masyarakat setempat dalam pelaksanaan saya nilai cukup signifikan sehingga saya memutuskan bersama para pejabat Kodam untuk datang, hadir dan menutup TMMD di Kabupaten Serang ini," jelasnya.



Lebih lanjut, Mayjen TNI Mohammad Fajar menjelaskan, TMMD adalah sarana terbaik TNI dalam rangka menggelorakan semangat gotong royong untuk maju menjadi negara yang unggul seperti tema yang terkandung yakni 'darma bakti TMMD mewujudkan percepatan pembangunan di wilayah'.

"Saya mengajak semua pihak untuk meningkatkan semangat kita untuk bekerjasama dan membangun sebagai realisasi gotong royong yang merupakan warisan asli bangsa kita. Pelihara hasil TMMD ini dengan sebaik-baiknya untuk kemaslahatan seluruh masyarakat. Mari kita pelihara semangat kemanunggalan TNI dengan rakyat," ujarnya.

Sementara itu, Komandan Korem (Danrem) 064/Maulana Yusuf Brigjen TNI Fierman Sjafirial Agustus menuturkan apresiasi yang diberikan Pangdam III/Siliwangi adalah karena pelaksanaan TMMD ini bisa terlaksana 100 persen.

Selain itu, lanjutnya, respons dan antusias masyarakat yang begitu tinggi menjadi dasar beliau dalam memuji pelaksanaan TMMD ke-119 Kodim 0602/Serang ini.

"Tentu beliau bukan hanya memuji prajurit TNI yang terlibat akan tetapi juga segenap unsur seperti Polri, Pemerintah Daerah dan seluruh yang mendukung pelaksanaan TMMD ini. Ini menjadi titik terang atau jalan bahwa ke depan TMMD ini akan dilanjutkan," pungkas Brigjen TNI Fierman.

Diketahui berbagai sasaran baik fisik maupun non fisik yang telah rampung dikerjakan Satgas TMMD Kodim 0602/Serang diantaranya yakni sasaran fisik pembukaan jalan panjang 507 meter lebar 4 meter, pembuatan dua unit gorong-gorong, pembuatan jembatan dengan panjang 8x4 meter, pembuatan 1 unit MCK Komunal, rehab Musala 2 unit, dan renovasi rutilahu 5 unit. Sementara sasaran non fisik direalisasikan dengan berbagai penyuluhan seperti penyuluhan keagamaan, hukum, Kamtibmas, lingkungan hidup, bela negara, posyandu, posbindu, pencegahan stunting dan lain sebagainya.

Turut mendampingi Pangdam III/Siliwangi dalam kunjungan kerjanya ke wilayah Korem 064/MY, Ketua Persit KCK Daerah III/Siliwangi, Asintel, Asops, Aspers, Aster, Kazidam, dan Kapendam. Selain itu juga hadir Ketua Persit KCK Koorcab Rem 064 PD III/Siliwangi, Kasrem 064/MY, para Kasi Kasrem 064/MY, para Dandim jajaran Korem 064/MY dan para Kabalak Jajaran Korem 064/MY.

Usai menutup pelaksanaan program TMMD, Pangdam III/Siliwangi bersama rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim di wilayah jajaran Korem 064/MY mulai dari Kodim 0603/Lebak, Kodim 0601/Pandeglang, Kodim 0602/Serang hingga Kodim 0623/Cilegon. Nantinya rombongan akan bersilaturahmi dengan segenap unsur masyarakat, Forkopimda dan tokoh agama di wilayah tersebut.